

Se han recaudado 480 euros para la Asociación Española contra la Meningitis.

Entrega de la cuantía recaudada en la Tirada al Plato Solidaria de San Isidro

Vva. de la Cañada, 11 de may.2017.- La concejala de Deportes, Rosa M.^a García, ha hecho entrega hoy a la vicepresidenta de la Asociación Española contra la Meningitis, Elena Moya, de los 480 euros recaudados este pasado domingo en la Tirada al Plato Solidaria. El evento deportivo, en el que participaron una treintena de tiradores, se enmarca en las actividades programadas con motivo de la Fiesta de San Isidro.

“En primer lugar quiero agradecer a los tiradores su participación en este evento deportivo y solidario. Gracias a ello, hoy podemos hacer entrega a la Asociación Española contra la Meningitis de esta aportación económica que espero les sea de ayuda”, señaló la concejala de Deportes.

Con sede en el municipio

La [Asociación Española contra la Meningitis](#) (AEM) tomó el relevo de la Fundación Irene Megías contra la Meningitis el pasado año. Con sede en Villanueva de la Cañada, como su antecesora, agrupa a pacientes, supervivientes y familiares de afectados por la enfermedad.